

Gran Sala Sinfónica

Señor Director:

Tuve el privilegio de poder asistir a una de las funciones del concierto inaugural de la nueva Gran Sala Sinfónica de la U. de Chile. Finalmente la Orquesta Sinfónica Nacional de Chile contará con una casa digna: una sala que podría estar en cualquier gran capital del mundo, dotada de la mejor tecnología constructiva y acústica.

Solo cabe felicitar y agradecer la visión

de los sucesivos rectores que se comprometieron con el proyecto y a todos los involucrados. Con este gran don que le han hecho a la ciudad de Santiago y a todo Chile, la Universidad demuestra una vez más su histórico compromiso con la República.

Esperemos que pronto pueda agregarse, quizá a través de alguna cooperación público-privada, un órgano de tubos, imprescindible en una sala sinfónica del nivel de la recién inaugurada.

Invito a todos a conocer y aprovechar este gran aporte a la vida cultural nacional.

DR. ANDRÉS SCHLACK